~子供たちが、冬休みに入りました~

雪山の陰からの飛び出し注意!

雪山で見えにくい時は・・・身を乗り出して確認!

雪山の陰からの<mark>飛び出し</mark>注意*!* 脇道から乗用車・人が出てくるかも知れません*!*

追突事故・バック事故多発

○車間距離を十分にとりましょう

〇バック時は、必ず後方の安全確認を行いましょう

冬の吹雪、積雪、路面凍結は想定内

- ○混雑を予測して早めに出発 余裕がないとスリップのもと
- ○遠回りしても安全な幹線道路を走る
- ○悪天候のときは危険を避け、安全な所に退避

交差点手前、滑って交差点内で衝突 /注意しましょう

午後5時 「対向車のライトが気になっていた」

旭川 お年寄り横断中にはねられ死亡 信号や横断歩道がなく、事故当時、辺りは暗くなっていた

2016年12月25日 07時55分

2 4 日午後 5 時すぎ、旭川市西神楽の市道で、近くに住む農業の男性(74)が<mark>道路を渡っていた</mark>ところ、<mark>軽トラック</mark>にはねられ死亡しました。現場は片側 1 車線の見通しのよい直線道路で、近くには<mark>信号や横断歩道がなく、</mark>事故当時、辺りは暗くなっていたということです。警察の調べに対して軽トラックを運転していた 3 0 代の男性は「対向車のライトが気になっていた」と話しているということで、警察が事故の原因を調べています。

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか?

交差点 信号が、「青」に変った / チョット待て / もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで!』

車間距離を十分に / 滑って、追突を未然に防止

救護せずに逃走 ひき逃げ疑いでトラック運転手を逮捕

現場に落ちていたプラスチック片から車種を特定 ◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・<u>まず、救護</u>◇

2016.12.24 12:07

警察は24日までに、自動車運転処罰法違反(過失致死)と道交法違反(ひき逃げなど)の疑いで、運転手の男性容疑者(54)を逮捕した。23日午前1時半ごろ、茨城県の国道で大型トラックを運転中、会社員の男性(63)をひいて死亡させ、救護せずに逃走した疑い。警察によると、現場に落ちていたプラスチック片から車種を特定、前部が破損している容疑者の大型トラックを発見した。容疑者は配送途中だったという。

午後5時 暗く、見通しが悪かった

78歳女性がはねられ死亡 運転手の女性を現行犯逮捕

(2016/12/25 06:23)

24日午後5時すぎ、千葉県の県道で78歳の女性をはねて死亡させたとして、軽自動車を運転していた51歳の女が逮捕されました。容疑者は調べに対して「急に車道に女性が見えてよけきれなかった」と容疑を認めています。現場は片側1車線の街灯のない直線道路で、事故当時は暗く、見通しが悪かったということです。

午後5時 道路の左側を歩いていた男性 後ろからはねられ死亡 前をよく見ていなかった

◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見 / 事故防止◇

2016/12/22 13:15

21日午後5時半、石川県の<mark>市道の左側を歩いていた</mark>男性が<mark>後ろから</mark>走行してきた乗用車にはねられた。この 事故で農業の男性(66)が死亡した。車を運転していた76歳の男性が<mark>前をよく見ていなかった</mark>とみて調べている

スクールバス転落、講師を酒気帯び運転容疑で逮捕

2016/12/25(日) 10:20

25日午前7時ごろ、岩手県の市道で、スクールバスが右側のガードレールを突き破り、約3メートル下の川岸に転落した。乗っていた高校のアイスホッケー部の男子生徒9人、男性講師の計10人のうち、生徒3人が軽傷を負った。警察は運転していた講師の男性容疑者(24)を自動車運転死傷処罰法違反(過失運転致傷)と道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで現行犯逮捕した。バスは学校を出て市内の練習場に向かう途中だった。現場は緩い左カーブで、路面は乾いていたという。県警が事故発生当時の状況を調べている。容疑者の呼気から基準を超えるアルコール分が検出された。いつ飲酒をしたのかなど事情を聴いている。